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第２７３回 例会 
 

 

【日時】2021年 10月 7 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 16名 名誉会員 6名 【出席者】10 名 ビジター 0 名 ゲスト 1 名 

【出席率】62.5%   【修正出席率】68.8%   

【ニコニコ BOX】\5,000― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：鹿島孝夫会員 

◇ 開会点鐘                                     熊谷行裕会長 

◇ 斉唱：「国家」「我等の生業」 

◇ 会長挨拶                                   熊谷行裕会長 
        このタイミングで総理大臣が代わって非常に大きな変化がありそうですが、岸田総理と私は 1 年違いで早稲 

        田の法学部で同じで、ただ面識はありません。そして同じ時期の政経学部に野田元総理がいました。分って 

        いましたらうんとゴマ擦っておいたのですが(笑)。岸田さんがどの様に日本を支えていってくれるか、同じ 

        学部生として期待しています。 

      ◇ 幹事報告                                                                       板橋一成幹事 
   「WE ARE ONE」ポスターの活用に関してのお知らせが来ています。 

◇ 委員会報告 

  大日方真会員：10/18 に RLI の勉強会が有ります。是非ご参加お願いします。年次基金ですが、半分の会 

         員の方にはお支払いいただいています。是非皆さんお願いします。 

◇ ビジター・ゲスト紹介 

   許崴さん(米山奨学生)：今日は３つお話したい事が有ります。一つは素敵な名刺を 

   有難うございます。2 つ目は愛知さんのコンサートをお手伝いさせて頂いた時に 

   子供たちが元気に楽器を弾いている姿を見て元気をもらいました。3 つ目は私の 

   修士論文のデータが集まり、これから頑張って８万字を書いていこうと思います。 

   今日はよろしくお願いします。 

◇ 出席報告                                   

◇ にこにこ BOX                     立堀佳男会員 

熊谷行裕：コロナの新規感染者数が急に減ってきて嬉しいですが、なぜこんなに減ったか専門家でも分からな 

     いそうです。まだまだ慎重にしていく必要がありそうですね。 

板橋一成：今日はクラブ協議会が開催されます議題は会員増強です。皆さん頑張って会員を増強しましょう。 

立堀佳男：世界大会に行こうか迷ってます。どうしようかな～ 

       

 
許崴さん(米山奨学生) 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 

◇クラブ協議会 『会員増強に対して』 

                                            

      熊谷会長：私は愛知副会長にお誘い頂きました。ロータリーの事は少しも知りませんでし 

             たが、今まで会社の利益ばかり考えていて、人のためになど考えていませんでしたので 

            そういった事を考える年になったのかと思い、興味を持って入会しました。きっと私の 

       様に興味を持たれている人も多いと思いますので広く声掛けをしていきたいと思います 

      橋本会員：会員増強には興味があります。以前の所属クラブでも何人か紹介し現在活躍し 

       ています。現在何人か候補がいますので、頑張っていきたいと思います。 

      大日方会員：私の大先輩に声を掛けられて入会しました。ロータリーにどうして居るかは 

       幅広い友達が出来る事、自分を豊かにするきっかけが作れる事、奉仕が出来る事です。 

       入って仲良くしましょうと言った軽い感じでお声掛けしていきたいと思います。 

      山本(直)会員：私はチャーターメンバーで愛知さんの紹介です。自分からどのような方に声 

       掛けをしたら良いか思案中です。 

      鹿島会員：ロータリークラブは父が会員でした。なじみは小さい頃から有りました。ですの 

       で入会には抵抗は有りませんでしたが、こうした世界的な奉仕活動に参加出来るのは勉強 

       になっています。 

      蛯谷会員：私は梅澤さんに声を掛けられての入会です。まだ日も浅く、紹介できる方もいま 

       せんが、頑張っていきたいと思います。 

      山本(教)会員：私は愛知さんの紹介での入会です。先日お話したコーチングの先生から奉仕 

       をしてみると良いよ、と言われていて何をして良いか分からずにいた所のお声掛けでした 

       お金が掛かるかと思っていたのですが、職業で奉仕するという事で、コーチングを使って 

       色々な方の力になっていければと思っています。そして正しいコーチングを広めていけれ 

       ばと思っています。入ってから勉強していて、やっと分かって来たかなと思っていますの 

       でアンテナを張って頑張っていきたいと思います。 

      愛知副会長：私は高輪ロータリークラブにいましたが、元々ロータリーの奨学生だったので 

       奨学生は入会の資格があります。その後こちらの立ち上げに関わって現在に至ります。私 

       はロータリーから恩恵を受けていたので、恩返しをするために入会したのですが、活動を 

       していく上で、周りにロータリーやボランティア活動に興味を持つ人が出てきたので、今 

       はコロナで少々声を掛けにくいですが、もう少し落ち着いたら積極的に声掛けをしていき 

       たいと思います。 

      立堀会員：私は元々ロータリーの古い体制を知って入会はしないと思っていました。しかし 

       梅澤会員から、新しいクラブだから今までとは違うという事でお誘いを 

       受け入会しました。そして自宅近くの友人に声掛けしたりしましたが、 

       遠いという事で断られることが続いておりますが、声掛けは引き続き 

       していきたいと思います。 

      板橋幹事：私は自分の会社の社長から誘われて別クラブの例会に参加し 

       ました。以前からロータリークラブには興味が有りましたので入会さ 

       せて頂きました。何人か候補がいますので、引き続き会員増強してい 

       きたいと思います。 

       

      会員増強のチラシの作成と候補者のリストを作成いたします。 

若い人も見やすい様に HP を活用出来るようにしていきましょう。 

       

       

◇ 講評                       熊谷行裕会長                                

 皆さん有難うございました。今後の会員増強も頑張っていきましょう。 

  

◇ 開会点鐘 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇  １２月１２日  チャリティーコンサート 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１０月２１日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月 2８日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月 ４日    休会 

◇１１月１１日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月３０日    休会 

◇１０月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月 ９日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月２４日    休会 

◇１２月３１日    休会 

◇ ８月 ２日   １２：３０～１３：３０ 
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